



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Kembali Hadir, Pameran Inacraft Diramaikan 772 booth dan Menargetkan 100.000 Pengunjung

JAKARTA (IM) - Inacraft, Pameran International Handicraft Trade Fair kembali hadir untuk kedua kalinya pada tahun ini dengan tema INACRAFT on October 2023.

Sebagai salah satu pameran produk kerajinan terbesar di Asia Tenggara, pameran ini diselenggarakan 4-8 Oktober 2023 di Jakarta Convention Center (JCC).

Setelah sukses pada tahun 2022 lalu, INACRAFT on October tahun ini akan mempergunakan seluruh Hall di JCC (± 18.862 m²).

"INACRAFT on October merupakan seri dari INACRAFT dengan konsep pameran baru yang kekinian dengan ambience look & feel yang berbeda serta showcase produk yang sudah terkurasi melalui proses seleksi yang baik. Dengan tema tetap "From Smart Village to Global Market", INACRAFT on October 2023 memberikan nuansa baru yang menghadirkan konsep youth bagi para INACRAFT enthusiast dan loyalist untuk selalu up-to-date dengan brand INACRAFT," kata Ketua Umum Asephi (Asosiasi



Menkop UKM Teten Masduki (kedua dari kanan), didampingi Ketum Asephi Muchsin Ridjan (kedua dari kiri) memberikan keterangan pers.

Eksportir dan Produsen Handicraft Indonesia) Muchsin Ridjan, dalam konferensi pers di Sarinah, Jakarta Pusat, Jumat (29/9).

Tampilan yang berbeda ini, sambungnya, diharapkan menjadi penyegar pameran setelah melewati dua dekade dengan refresh konsep termasuk kehadiran insight program khusus, Talam Inacraft tidak hanya dari segi program, namun konsep baru Inacraft kali

ini juga menghadirkan area booth baru yaitu Youth Corner.

Sebagai pameran bertaraf internasional, Asephi bekerja sama dengan Mediatama Event bertujuan untuk memfasilitasi dan mempromosikan produk-produk kerajinan lokal agar dapat berkompetisi dengan produk internasional.

Pameran INACRAFT di bulan Oktober ini menampilkan

paviliun ikon dari Pemerintah Kota Pekalongan bersama dengan 10 island di area Main Lobby dan 16 island di Lobby Hall A.

Selain itu, INACRAFT on October 2023 diramaikan oleh 772 booth dan menargetkan 100.000 pengunjung dengan target transaksi retail sebesar Rp50 milyar dengan kontrak dagang diharapkan mencapai USD 1 juta. Menurut rencana INACRAFT

On October 2023 dibuka secara resmi oleh Presiden Joko Widodo pada Rabu, 4 Oktober 2023 pukul 09.00 WIB di Assembly Hall JCC.

Pada kesempatan yang sama Menkop UKM (Menteri Koperasi dan UKM Teten Masduki mengatakan, sepanjang 2022, nilai ekspor produk kerajinan Indonesia mencapai 949 juta dolar AS atau setara Rp14.685,1 triliun, tercatat naik dibandingkan ekspor

tahun 2021 yang sebesar 916 juta dolar AS (Rp14.174,4 triliun).

Menteri Teten menambahkan, pangsa pasar kerajinan Indonesia mencapai sekitar 2,5 persen dari pasar dunia yang masih sangat dapat ditingkatkan. Terutama karena didukung oleh masyarakat Indonesia yang memiliki kreativitas tinggi, talenta inovatif, dan didukung oleh budaya yang sangat beragam.

Asephi sebagai asosiasi, kata Menteri Teten, juga diharapkan turut serta dalam menjaga produk kerajinan tangan dalam negeri tetap tumbuh dan tak tergerus oleh banyaknya produk handicraft dari luar negeri.

"Saya berharap juga, ajang pameran Inacraft dapat mendorong peringkat Indonesia naik. Dari saat ini yang berada posisi ke-3 di ASEAN, untuk industri kriya dan ke-15 di dunia, dapat segera naik peringkatnya. Diharapkan juga, Inacraft dapat menjadi agenda pameran craft terbesar di dunia, dan mendorong agar terjadi transaksi B2B (Business to Business) yang lebih besar," kata Menteri Teten. • kris

Kobarkan Semangat Sportivitas, Masyarakat Antusias Saksikan Gelaran Kalbar Cup 2023



Tjhi Leonard dan Fuidy Luckman (Bacaleg DPR RI dari PKB) saat menyerahkan hadiah.



Panitia dan PS Putra Singkawang berfoto bersama Fuidy Luckman.



Antusias penonton menyaksikan pertandingan.



PS Putra Singkawang dengan Piala Kalbar Cup 203.



Suasana pertandingan yang berjalan seru dan sportif.

JAKARTA (IM) - Indonesia, telah ditunjuk oleh FIFA sebagai tuan rumah Kejuaraan Dunia Sepakbola U-17.

Perhelatan ini akan menjadi saksi sejarah bahwa Indonesia memiliki talenta muda dalam dunia Sepakbola, selain olah raga Bulu Tangkis yang sudah dikenal dunia.

Berkaitan dengan demam sepakbola ini, ada ajang Kalbar Cup 2023, yang merupakan event Kejuaraan Sepakbola antar klub se Jakarta bagi generasi muda Tionghoa Kalbar di Jakarta. Kejuaraan ini telah berlangsung ke 9 kali.

Dalam partai puncak final di Gelora Tamansari, Jakarta Barat

pada Minggu (24/9) kesebelasan Putra Singkawang tampil sebagai juara setelah dalam final mengalahkan RED BALL dengan score 1-0. Dengan hasil ini, Putra Singkawang menjadi Juara Kalbar Cup 2023.

Kalbar Cup tahun 2023, berlangsung sejak 3 September 2023, diikuti oleh 12 Club Sepak Bola

Amatir Tionghoa Kalbar yang ada di Jakarta. Sejak diadakan tahun 2010 dan sempat terhenti 3 tahun karena Covid 19.

Ketua Panitia Bun Kim Jan, ketua Pelaksana Charlie Irawan, menyampaikan terima kasih kepada TNI Poli terutama Dandim dan Polres Jakarta Barat serta jaja-

ran yang ada di Kecamatan Taman Sari sehingga tournament berjalan dengan lancar dan baik.

Fuidy Luckman selaku Penasihat Kalbar Cup yang juga Caleg DPR RI Dapil 3 DKI dari Partai Kebangkitan Bangsa, usai laga berlangsung, mengimbau semua club agar terus membina pemain – pemain muda

yang berbakat dalam dunia sepak bola dan berjanji akan mengorbankan bibit pemain baik tingkat Nasional maupun International.

Seperti salah satu pemain Kalbar yang tergabung di Liga Brunai dan khusus terbang dari Brunai untuk memeriahkan Kalbar Cup ini. • bam

Dibantu Relawan IKI, Warga Parung Panjang Bersyukur Dapatkan Dokumen Kependudukan



Penyerahan dokumen kependudukan, akta perkawinan, akta kelahiran, KIA, KTP, dan KK kepada warga Simpak, Jagabaya, Ciresek, wilayah Parung Panjang, Kab Bogor, di Wihara Windu Paramita.

PARUNG PANJANG (IM) - Lili sudah lama sekali berharap memiliki dokumen akta kelahiran anaknya untuk keperluan sekolah, mengurus BPJS, dan fasilitas lainnya dari Pemerintah.

Begitu pula, pasangan Tomy dan Oktapiani yang sudah lama menikah secara agama, tetapi belum mencatatkan perkawinannya, mereka menunggu akta perkawinan yang dibantu pengurusannya oleh

Ice Rohati dan Kristin, relawan IKI (Institut Kewarganegaraan Indonesia) untuk wilayah Ciresek, Simpak, Jagabaya, Parung Panjang, Kab Bogor.

Nenek Aam juga bersyukur, akta kelahirannya sudah jadi, sehingga bisa segera mengurus dokumen paspor untuk menunaikan ibadah Umroh bulan depan.

Suasana keceriaan penuh syukur ini terpancar dari warga Ci-

resek, Simpak, Jagabaya, wilayah Parung Panjang, Kab Bogor ketika menerima 229 dokumen kependudukan di antaranya akta kelahiran, KTP, KIA, KK, dan akta perkawinan, kerja sama Disdukcapil (Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil) Kab Bogor dengan Yayasan IKI.

Bagi Disdukcapil Kab Bogor dan Yayasan IKI, penyerahan dokumen kependudukan ini dilaku-

kan secara rutin sejak tahun 2015.

Yayasan IKI saat ini, melalui kerja sama dengan Disdukcapil di beberapa daerah di Indonesia telah memfasilitasi masyarakat sekira 1 juta dokumen kependudukan dan pencatatan sipil.

Suparno S.Sos. MA, mewakili Disdukcapil Kab Bogor mengungkapkan dengan memiliki akta perkawinan, maka perkawinan masyarakat menjadi sah menurut

negara, dan ada perlindungan hukum terhadap seorang isteri dan anak-anaknya.

Sementara itu, Paschasius HOSTI Prasetyadji, peneliti senior IKI, mengatakan, setiap warga negara Indonesia perlu mengurus untuk memiliki dokumen kependudukan yang memang sudah menjadi hak-nya, sehingga dengan memiliki dokumen kependudukan maka dapat mengakses

berbagai fasilitas sosial dan pendidikan dari Pemerintah.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan di Wihara Windu Paramita Selasa, 26 September 2023 ini, dihadiri Suparno, Agus, Budi mewakili Disdukcapil Kab Bogor.

Dari Yayasan IKI, Paschasius HOSTI Prasetyadji, Nyoto El HARI, serta relawan IKI Kab Bogor Ice Rohati, Kristine, Wiwi, dan Andi. • kris



Warga, perwakilan Disdukcapil Kab Bogor dan relawan IKI berfoto bersama

Kunjungi Perhimpunan INTI, Delegasi Xi'an Ziya Academy Education Teknologi Co. Ltd. Jajaki Kerja Sama



Teddy Sugianto



Roebert Njo



Yuan Guiging

JAKARTA (IM) - Perhimpunan INTI menerima kunjungan dari Xi'an Ziya Academy Education Teknologi Co. Ltd. yang dipimpin oleh Yuan Guiging, di kantor Sekretariat Perhimpunan INTI MGK Kemayoran - Office Tower B lantai 10, Jakarta Barat, Rabu (27/9).

Rombongan Yuan Guiging disambut langsung Ketua Umum Teddy Sugianto, didampingi Wakil Ketua Umum Robert Nyo, Tomy Wisntan, Ketua Kehormatan Muliawan Jahja, Teddy Susanto, Ketua Ormas Tionghoa Untung K Widjaja, Sopiyan Widjaja dan jajaran pengurus lainnya serta para pengusaha di antaranya Loretta Thamrin, Steven Sugianto, Makmun Hamsa dan lainnya.

Kunjungan tersebut untuk menjajaki kerjasama dalam berbagai bidang, seperti pendidikan dan e-commerce serta beberapa produk favorit baik di Indonesia maupun Tiongkok.

Yuan Guiging, memaparkan

tentang Xi'an dan pendidikan yang dilakukan untuk para pengusaha agar menjadi pengusaha yang sukses serta mengajak untuk berkolaborasi dengan para pengusaha Indonesia.

Dia juga menyampaikan bahwa rombongan yang ikut serta dapat bekerja sama di bidang edukasi, Kontruksi dan real estate, internet of this, food production.

Atas paparan ini, Teddy Sugianto menyambut baik apa yang disampaikan sekaligus menyampaikan bahwa Perhimpunan INTI belakangan ini diminta oleh para pengusaha Indonesia untuk menjembatani dan berkolaborasi serta turut membantu pemerintah dalam pemulihan ekonomi paska pandemi.

Pada kesempatan yang sama Robert Njo, memberikan paparan tentang Indonesia yang terdiri dari berbagai pulau dan perekonomian yang tumbuh diberbagai kota besar dan kolaborasi yang mungkin bisa dilakukan bersama.



Teddy Sugianto memberikan plakat Perhimpunan INTI kepada Yuan Guiging.

Sementara Tomy Winstan mengajak kolaborasi dalam dunia pendidikan juga menyangkut property. Pengusaha Steven Sugianto yang menjalankan pengelolaan business StarUp juga menyampaikan hal hal yang mungkin dapat dilakukan kerjasama.

Loretta Thamrin, yang merupakan perwakilan berbagai pebisnis asal Tiongkok di Indonesia, menyambut baik kehadiran delegasi dari Xi'an dan berharap ada kolaborasi kerjasama antar pengusaha Indonesia dan Tiongkok. • kris



Suasana pertemuan yang berlangsung hangat dan interaktif.

Perhimpunan INTI Bersama Kanwil Dirjen Pajak Jakbar dan Jakarta Khusus Gelar Seminar Perpajakan



Teddy Sugianto didampingi Wayan Suparmin memberikan plakat INTI ke Ka Kanwil DJP Jakarta Khusus Irawan.

JAKARTA (IM) - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) bersama Kanwil Dirjen Pajak Jakarta Barat dan Jakarta Khusus, didukung Harian Guoji Ribao menggelar seminar perpajakan dengan tema "Fasilitas dan Insentif Perpajakan untuk Penanaman Modal Asing di Indonesia".

Seminar yang dilaksanakan di Sekretariat Perhimpunan INTI, MGK Kemayoran, Jakarta Pusat, Selasa (26/9) secara luring dan daring tersebut dipandu oleh Dr Lily Tan dan dihadiri oleh Kepala Kanwil DJP Jakarta Khusus Irawan, Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto dan Sekjen Candra Jap dan Ketua Perhimpunan INTI DKI Jakarta Wayan Suparmin serta perwakilan Badan Koordinasi Penanaman Modal.

Dalam kata sambutannya, Kepala Kanwil DJP Jakarta Khusus Irawan memandang peran komunitas seperti Perhimpunan INTI sangat penting, terutama



Narasumber saat memaparkan materi seminar.

untuk menjembatani antara kantor pajak dengan wajib pajak dan kantor pajak terbuka terhadap aspirasi wajib pajak.

"Kolaborasi kita seperti menyelenggarakan seminar ini sangat penting dan strategis. Karenanya ke depan kita terus berkolaborasi seperti ini untuk kemajuan Indonesia," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto mengimbau para wajib pajak taat membayar pajak.

Sementara itu Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap berharap dengan seminar ini, semua ikut berkontribusi dalam pemulihan ekonomi pasca pandemi seperti yang diamanatkan oleh Presiden Joko Widodo.

Dan tentunya juga membantu para investor mendapatkan informasi mengenai investasi langsung dari sumbernya. • kris



Narasumber dan moderator berfoto bersama peserta seminar.

IP Trisakti Job Fair 2023 Jadi Wadah Bagi Mahasiswa untuk Mencari Kerja

JAKARTA (IM) - Institut Pariwisata Trisakti (IP Trisakti) baru saja kembali menyelenggarakan Job Fair 2023 yang berlangsung selama 2 hari, 26 -27 September 2023, di selasar Lobby Institut Pariwisata Trisakti, Bintaro, Jakarta Selatan.

Job Fair 2023 yang diikuti oleh 18 Industri, terdiri dari hotel dan tour & travel tersebut dibuka oleh Wakil Rektor III IP Trisakti Ismeth Emier Osman, SE.,MM.

"Job Fair ini kami selenggarakan untuk memberikan wadah bagi para mahasiswa, alumni maupun masyarakat umum untuk mencari pekerjaan dan juga dapat membuka wawasan tentang industri," ujar Yulihan Feeriaty, selaku Ketua Koordinator Job Fair 2023.

Director of Talent & Culture at Mövenpick Hotel Jakarta City Centre Ginto Hutagalung yang menjadi salah satu peserta, menilai Job Fair yang diselenggara-

kan IP Trisakti ini efektif dalam menyerap tenaga kerja di industri perhotelan.

"Kami dengan Institut Pariwisata Trisakti sudah bekerja sama dengan sangat baik dan kita selama ini sudah menyerap tenaga kerja dari Institut Pariwisata Trisakti. Dan kebutuhan kami periode ini dari Accor juga sedang membutuhkan karyawan, seiring dengan dibukanya tiga hotel yaitu Ibis BSD, Ibis Cikini dan Mövenpick Hotel Jakarta. • kris



Yulihan Feeriaty meninjau salah satu booth peserta Job Fair 2023.



Suasana Job Fair 2023 di selasar Lobby IP Trisakti.

